

## UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

### CONMEMORACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL

#### DESCRIPCIÓN

El Grupo de Ecología de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR), en colaboración con el Biólogo Virgilio García Jiménez, encargado del Vivero Municipal y su equipo, llevaron a cabo una importante actividad en conmemoración del Día Mundial de la Educación Ambiental.

Durante esta jornada, se plantaron dos encinos en las instalaciones de nuestra universidad como símbolo del compromiso que la comunidad universitaria tiene con el cuidado del medio ambiente y la promoción de prácticas sostenibles.

Agradecemos al Biólogo Virgilio García Jiménez y su equipo por su invaluable apoyo y a todos los integrantes del Grupo de Ecología por su dedicación a la preservación del entorno natural.

Sigamos trabajando juntos por un futuro más verde y sustentable.

#### EVIDENCIAS



